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Top 3 Billigung der Sitzungsniederschrift der Sitzung vom 11.08.2020

Herr Kannenberg stellt den Antrag unter Tagesordnungspunkt 7, seine Ausführung zu 
ergänzen: Herr Kannenberg merkt an, dass die Bepflanzung am Sportboothafen zum 
Erscheinungsbild des Ortes gehöre und man dies im gesamten betrachten sollte.    
 
Herr Brose verweist auf den Antrag von Herrn Krause aus Tagesordnungspunkt 7 und 
hält fest, dass die Zuarbeit ebenfalls nicht erfolgte. 

Herr Lewerenz fragt, ob es Informationen oder einen Sachstand zum Münzprägeau-
tomat gibt. Herr Schulz verneint dies.   
 
Die Sitzungsniederschrift wird in der geänderten Form einstimmig gebilligt.


